

# *Vicepresidente cubano pasa revista a obras de proyecto minero-metalúrgico en Pinar del Río*

---



Pinar del Río, 12 may (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez recorrió obras del proyecto minero-metalúrgico Castellanos, una de las mayores inversiones que se ejecutan actualmente Cuba, con la misión de producir concentrados de plomo y zinc destinados a la exportación.

A solo 50 días de que, de acuerdo con el cronograma, deba iniciar la puesta en marcha de la gigantesca industria, el también vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros se interesó por los trabajos que restan, y señaló la necesidad de concluirlos en el plazo previsto, informa el diario Granma.

«Hay que terminar en tiempo. El cronograma no se puede correr», advirtió el dirigente, quien estuvo acompañado por el ministro de Energía y Minas Alfredo López y por las principales autoridades del Partido Comunista y el gobierno en Pinar del Río.

En intercambio con representantes de las entidades que intervienen en los distintos frentes, Valdés Menéndez indagó sobre la productividad del trabajo, el control de la calidad, y las variantes que se manejan para evitar atrasos en las actividades más complejas, como la instalación de los sistemas eléctricos.

La visita incluyó también el área en la que se prepara el yacimiento, donde las retroexcavadoras y los camiones extraen diariamente alrededor de 10 000 toneladas de material estéril, para poder llegar al sitio donde se encuentra el mineral.

Además, recorrió la moderna planta de proceso, que recibirá anualmente un millón de toneladas de materia prima, y aportará unas 220 000 de concentrados de plomo y zinc.

Con un monto total de 278 millones de dólares, el proyecto Castellanos está ubicado a pocos kilómetros del poblado de Santa Lucía, junto a un yacimiento con reservas probadas para 11 años.

Según los especialistas, estudios realizados recientemente indican que muy cerca del lugar existe otro yacimiento similar, con reservas para al menos otros diez años, de modo que la inversión que ahora se concluye tiene garantía de minerales para más de dos décadas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/129580-vicepresidente-cubano-pasa-revista-a-obras-de-proyecto-minero-metalurgico-en-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**